

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 01. Januar 2012 um 21:38 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 10. Januar 2012 um 18:05 Uhr

---



Im Schuljahr 2010/11 haben die Schülerinnen und Schüler des Religionskurses Berufliches Gymnasiums Klasse 12 von Frau Hellfaier am Niedersächsischen Landeswettbewerb Ev. Religion „Anfang und Ende des Lebens“ des Religionspädagogischen Instituts Loccum teilgenommen.

Über den Zeitraum von ca. 4 Monaten entstanden in umfangreicher, zielorientierter und selbstständiger Teamarbeit sieben kreative Portfoliobeiträge zu den Themen Nahtoderlebnisse, Soldaten in Kriegsgebieten, Schwangerschaftsabbruch, Altersdemenz, Angst vor dem Tod sowie Leben nach dem Tod. Die erfolgreiche Teilnahme wurde zum Ende des vergangenen Schuljahres mit Teilnehmerurkunden und einer Einladung zur Preisverleihung in die Marktkirche Hannovers belohnt.

Andrea Hellfaier